

## Les titulaires de mentions Très Bien mis à l'honneur

RL 24/11/2022



**Le maire et les trois élèves de la commune distingués.** Photo RL

Une cérémonie sobre et joyeuse a été organisée en mairie pour féliciter les titulaires d'une mention Très Bien au bac et au brevet, pour les élèves habitant dans la commune. Avant de leur remettre un bon d'achat culturel, le maire a salué et félicité ces élèves pour leur travail, leur persévérance, et leur volonté. Pour Gauthier ce sera médecine, pour Marie, architecture, et pour Chayma, droit. De belles perspectives !